



Des nouvelles des Oleronais

publié le 29/09/2023

Un séjour d'intégration qui touche à sa fin, des activités variées pour les 2 dernières journées, qui ont ravies les élèves : pêche à pied, promenade en bateau autour de Fort Boyard, visite du port de pêche de la Cotinière, découverte de l'ostréiculture à travers un jeu au château d'Oléron... Nous avons de plus été accueillis comme des rois avec des repas succulents et même un gâteau d'anniversaire géant pour les 4 élèves qui ont pris un an de plus durant le séjour.

Il est maintenant temps de rentrer ! Bon repos à tous et à lundi !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.